
Liebe Frau Kratzke, 

heute am Tag 6 nach Gubanc´s Ankunft der erste Kurzbericht, damit Sie sich ein bißchen mitfreuen können. 
Zunächst aber nocheinmal ein großes Dankeschön dafür, dass die Vermittlung und die Übergabe so toll 
funktioniert haben. Gubanc ist ein wunderbarer Hund, er macht uns schon jetzt viel Freude, hält uns aber auch 
ziemlich auf Trab. Gerade jetzt ist mein Mann nochmal mit ihm Gassi, auch in der Hoffnung, dass er alle 
Geschäfte im Wald erledigt. Denn das klappt immer noch am besten im Haus, was natürlich uns nicht so gut 
gefällt. Dieses Problem hatten wir mit den Vorgängerhunden nicht und sind deshalb ziemlich überrascht. 
Vielleicht hätten Sie gelegentlich noch ein paar gute Tips für uns? Das wäre toll!
Vorgestern war Frisörtag, es war für alle Beteiligten der absolute Stress, doch ganz dringend notwendig. Gubanc 
ist jetzt absolut kahl, sein Pelz bestand nur noch aus dicken, verfilzten Matten, und ich denke, er wird sich jetzt 
viel wohler fühlen. Nur einsehen hat er das auf dem Frisörtisch gar nicht wollen.  
Nun kommen noch ein paar Fotos und das wars dann erst einmal für heute, Sie bekommen aber bestimmt noch 
weitere Berichte.

Seien Sie herzlich gegrüßt von Gubanc und seinen beiden 2-Beinern




